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本报讯（记者 刘祺
然） 12月12日，全国健康
促进县省级技术评估组来
开化考核评估全国健康促
进县创建工作。县领导毛
立楠等陪同。

据了解，2018年开化
被省卫健委确定为第四批
创建全国健康促进县，全
县上下紧紧抓住这一契
机，按照《浙江省实施全国
健康促进县（区）建设项目
（2018—2019 年）工作方
案》,围绕“钱江源大花园”

“三区三园”建设要求，紧
扣“共建健康促进县、共享
健康品质、打造长寿之乡”
主题，积极实施“将健康融
入所有政策”策略，大力开
展健康政策、健康环境、健
康场所、健康文化、健康人
群等建设和培育，逐步建
立起与人民群众日益增长
需求相适应的健康促进与
教育管理体系，全民健康
素养和水平显著提高。

考核评估过程中，评
估组通过听汇报、查台账
和实地检查相结合的方
式，走进我县医院、机关、
学校、社区（村）、企业等
地，对我县全国健康促进
县创建工作的开展情况进
行了全面的了解。

在听取相关情况汇报
后，评估组对我县全国健康
促进县创建工作给予了充
分肯定。评估组成员一致
认为，开化县委、县政府对
全国健康促进县创建工作
高度重视，全县上下在推进
全国健康促进县创建工作
中也形成了一系列好的经
验和做法。但全国健康促
进县创建工作只有起点没
有终点，必须常抓不懈。他
们希望，开化能进一步形成
长效机制，创造出良好的健
康氛围，在推进全国健康促
进县创建工作中形成政府
主导、部门参与、全民共享
的良好氛围。

本报讯（记者 余立成 通讯
员 胡旭腾） 12月12日，浙江省文
化和旅游厅资源开发处二级调研
员李剑锋一行来我县验收4A景区
城、马金4A景区镇创建工作，副县
长、公安局局长张飞参加活动。

验收组一行先后实地走访了
马金镇朱熹文化广场、马金老街、
姚家源村、茗博园，并于当日下午
对我县城区钟秀广场、浙西革命斗
争纪念馆、金佰汇旅游综合体、根
宫佛国文化旅游区、“多规合一”
馆、文旅大数据中心等地进行考
察。

“乡村的绿化要留有乡野的气

息，一片农家菜园都可以成为最美
的绿化。”“景观桥、导游图可以做
出自己的文化特色，让游客在各角
度都能拍出美丽的风景。”在朱熹
文化广场，专家组对马金镇未来文
化旅游的发展提出了许多建设性
的意见，专家组认为，旅游景区不
仅要做好“门头”功夫，还要融入特
色，宣传好自己的“噱头”，让游客
渴望“回头”。

在随后召开的汇报会上，县文
广旅体局、马金镇先后就我县景区
城创建、马金镇景区镇创建情况向
专家组作了汇报。

听取汇报后，李剑锋充分肯定

了开化的做法，他指出，“万村千镇
百城景区化”是大花园建设中的一
项重要内容，开化拥有1个国家5A
级景区，同时地处三省交界，周边
还拥有多个国际机场，交通便利，

“快进慢游”的旅游格局已经形成，
并且在县委县政府和全县人员的
共同努力下，文明、和谐、美丽的县
城也已初步形成。这些都为开化
未来文化旅游目的地快速发展打
下了坚实的基础。李剑锋强调，开
化要继续在城市管理更细化、小城
生活更惬意上下功夫，充分发挥自
身区域、生态和基础优势，将开化
打造成三省交界的核心区域。

本报讯（记者 胡卓姗） 12月
13日，县委政协工作会议召开，学
习贯彻习近平总书记关于加强和
改进人民政协工作的重要思想和
中央、省委、市委政协工作会议精
神，推进新时代我县政协工作高质
量发展。县委书记项瑞良出席并
讲话。县委副书记、县长鲁霞光主
持会议。

项瑞良指出，近年来，县委始
终高度重视政协事业发展，切实加
强和改进对政协工作的领导，主动
对政协出题目、交任务，支持人民
政协依照宪法和章程履行职能、开
展工作，着力构建了“党委重视、政
府支持、政协主动、各方配合”的良
好工作格局。全县各级政协组织
牢牢把握团结和民主两大主题，进
行了许多探索和创新，党建工作有
加强、服务中心有担当、协商议政
有力度、队伍建设有成效，有力助
推了开化高质量发展迈上新台阶。

项瑞良强调，做好人民政协工
作，是加强党的领导、发展社会主

义民主政治的必然要求，是凝心聚
力、共谋发展的必然要求，是团结
各方、促进和谐的必然要求。要深
刻认识新时代做好政协工作的重
要意义，坚持和发展好人民政协制
度，团结各方力量，促进社会稳定
和谐，努力把人民政协的制度优势
转化为推进县域社会治理现代化
的实际效能。

项瑞良要求，要持续推动新时
代我县政协工作高质量发展，聚焦
主责主业，发挥专门协商机构作
用，思想引领、凝聚共识，充分调动
一切积极因素，强化政协委员政治
责任、履职担当、服务管理，努力为
开化经济社会发展作出更大贡
献。要加强党对政协工作的全面
领导，把政协工作纳入党委工作全
局，配齐配强政协工作力量，积极
营造政协事业发展的良好氛围，为
我县各项事业高质量发展作出新
的更大贡献。

就贯彻落实会议精神，鲁霞光
要求，要迅速动员，及时部署，不断

深化对人民政协制度的认识，着力
营造新时代政协工作的良好环境；
要统筹安排，抓好落实，将政协工
作与中心工作、重点工作一并谋
划、一并部署、一并推进，确保实现

“全年红”；要加强领导，强化保障，
切实把政协工作摆到更加突出的
位置，以更大的力度支持保障政协
履行职能，以更好的氛围推进政协
工作顺利开展。

会上，县教育局、文广旅体局、
农业农村局、杨林镇、民革开化支
部主要负责人作交流发言。

县委常委，县人大常委会主
任，县政协主席、副主席，县法院院
长、县检察院检察长；县级机关各
部门主要负责人，各乡镇（办事处）
党（工）委书记和副书记；县级各民
主党派、工商联、知联会、新联会负
责人；在开市政协委员，县政协常
委，县政协各专委会专、兼职副主
任，县纪委（监委）派驻政协机关纪
检监察组负责人，县政协机关全体
干部等参加会议。

县委政协工作会议召开 全国健康促进县省级技术
评估组来开化考核评估

省文旅厅专家来开化验收
4A景区城（景区镇）创建工作

日前，记者看到，杨林镇杨林村60岁的村民李小花趁着冬日暖阳，忙着翻晒番薯干。每年12月，是番薯干的
制销旺季，我县不少村民纷纷加入制作制番薯干的行列。煮熟后的番薯金黄喷香，晒干后仍保留着自然色泽，颜
色黄中透红，味道清香甜美，是馈赠亲友的佳品。 记者 胡萍 摄

冬日暖阳冬日暖阳 番薯干飘香番薯干飘香

本报讯（记者 刘祺
然）12月 13日，中国旅行
社协会铁道旅游分会开行

“开化好地方”旅游专列商
洽会活动在开化东方大酒
店举行，开化县相关部门
负责人与中国旅行社协会
铁道旅游分会的 150余名
旅游界同仁同聚一堂，共
商旅游发展大计。副县长
方忠明等出席活动。

据了解，在《旅游专列
合作协议》中，开化县人民
政府与中国旅行社协会铁
道旅游分会约定，双方将
本着平等自愿、长期合作、
优势互补、互惠互利的原
则深入开展合作，鼓励铁
路旅行社组织专列到开
化，推动开化旅游业发展，
宣传开化旅游品牌，打造
面向全国的旅游观光、休
闲度假和康老养生基地。

方忠明在致辞中表
示，旅游专列是流动的驿
站，满载着游客的美好向
往。开化将以旅游专列开
行为契机，着力强化旅游
基础设施建设，营造一流
环境，提供一流服务，让广
大游客在开化生活、旅游
更舒心。希望中国旅行社
协会铁道旅游分会精心组
织管理，确保旅游专列安
全运营，真正把旅游专列

打造成宣传开化、展示开
化的窗口。

中津雅宁数字文旅产
业园执行董事尹津垣表
示，下一步，中津雅宁数字
文旅产业园将与开化县人
民政府、中国旅行社协会
铁道旅游分会进行更全面
深入的合作，着力提升开
化文旅产业水平，扩大开
化文旅知名度。并将开化
作为四省协作宏图的起
点，打造成为旅游界的一
张金名片。

上海铁路国际旅行社
集团有限公司董事长杨汉
裕表示，组织开行旅游列
车进开化，不仅可以实现
扩大铁路客运供给，提升
服务品质，更可以利用这
一载体，在目标市场宣传
推广开化，扩大开化旅游
知名度，实现全面引流入
开，资源合作开发，让“铁
路+旅游”的发展模式为
开化旅游业的发展带来无
限潜力。

会上，中国旅行社协
会铁道旅游分会与开化县
签定了专列合作协议，并
向县文广旅体局颁发行业
贡献奖。

活动中，还进行了相
关推介活动。

中国旅行社协会铁道旅游
分会开行“开化好地方”
旅游专列商洽会举行


